

La Fondation Chirac au chevet des langues guyanaises

La Fondation Chirac, créée en juin 2008, a décidé d'intervenir l'année prochaine en Guyane, via son programme Sorosoro. Le programme a pour objectif de préserver la diversité linguistique à travers le monde. La Fondation réalise des tournages vidéos afin de conserver des images et des sons de langues en danger de disparition. Les vidéos sont ensuite visionnables sur le site www.sorosoro.org. Dans un second temps, la Fondation lancera des actions de soutien aux communautés autochtones. En Guyane, les langues les plus en dangers sont situées sur la côte. Celles de l'intérieur sont mieux protégées grâce à leur isolement, même si le nombre de locuteurs est moins important. Sur la côte, la transmission du kali'na, du palikur et de l'arawak est moins bonne.